

09.04.2014 - 09:32 Uhr

## **GastroSuisse: Einladung zur Jahresmedienkonferenz am 23. April in Bern**

Zürich (ots) -

GastroSuisse lädt ein zur Jahresmedienkonferenz am Mittwoch, 23. April 2014, um 10.30 Uhr im Kulturcasino Bern. Im Zentrum der Ausführungen stehen ein politischer Tour d'Horizon sowie die neuesten Zahlen zu Konjunktur und Konsum mit der Präsentation des Branchenspiegels 2014 von GastroSuisse.

Es ist ein politisch brisantes und entscheidendes Jahr für das Gastgewerbe:

- Das Ja zur Masseneinwanderungsinitiative hat einschneidende Folgen für die Branche.
- Die Mindestlohninitiative schadet der Wettbewerbsfähigkeit unseres Landes und gefährdet die bewährte Sozialpartnerschaft im Gastgewerbe.

Voraussichtlich am 28. September wird das Schweizer Stimmvolk über die Volksinitiative "Schluss mit der MwSt-Diskriminierung des Gastgewerbes!" abstimmen. GastroSuisse ist überzeugt, dass die Bürger, die auch unsere Gäste sind, die Ungerechtigkeit erkennen und an der Urne ein deutliches Zeichen setzen.

Das Programm der Medienkonferenz, die Anfahrtsskizze und das Anmeldeformular befinden sich in der Anlage.

Kontakt:

GastroSuisse  
Brigitte Meier-Schmid  
Leiterin Marketing und Kommunikation  
T 044 377 53 53  
communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100754305> abgerufen werden.